

甘くとろつとしていた



東陽小5年  
中沢久美子さん

わたしたち5年生は、11月10日に親子レクリエーション

ョンをしました。自分たちで育てた米のおにぎりと、食肉センターからいただいたお肉を入れたお楽しみ汁を作りました。野菜の味とお肉の味がよく合わさって甘く、とろつとしていました。お肉もやわらかくて、ふくふくしていました。

おいしい新鮮な肉



日吉小6年  
小川一徳君

町には、千葉県でも有名な食肉センターがあります。

毎日たくさんのお肉ができていて、いろいろなお肉が盛んな光町ですが、子供たちにまで、おいしい新鮮な物を食べさせようとしてくれる町長さん始め、皆さんどうもありがとうございます。

口の中でとろける



日吉小3年  
さいとうゆきえさん

わたしは、きゅうしよくで、たおにくを味わって食

べました。すると、きゅうしよくと口の中でとろけるようなかんじがしました。わたしは、「おいしい。」と小さい声でいきました。いつもよりとてもおいしかったです。



給食も器を換えるとレストランなみ

おいしかった「すきやき」



南条小6年  
山崎隆弘君

給食の時に町からいただいた肉で、すきやきができました。ぼくは、すきやきが大好きなので味わって食べました。おかわりがあったので、おかわりをしました。ぼくは、給食当番だったので、すきやきの入っていた食缶の中を見たら、からっぽでした。みんな残さずきれいに食べてありました。

いい匂いがした



南条小6年  
鈴木昭子さん

町のお肉センターを通して、落ち葉焼き集会の時に、

お肉をいただき豚汁が出ました。ふたをあけると湯気が出て、とってもいい匂いがしました。みんな次々となくなり、行列ができてしまいました。肉汁がたっぷりできていて、とてもよい味でした。

とてもおいしかった



白浜小6年  
佐久間弘幸君

11月8日の給食はすきやきでした。その時のお肉は、

ぼく達のために、町長さんがたくさんくださったものだと聞きました。ぼくは、お肉が大好きなので、とてもうれしかったです。それにすきやきは、ぼくの好物です。とてもおいしいすきやきでした。

肉が食べられた



白浜小6年  
向後早苗さん

11月8日の給食は、お肉のたくさん入ったすきやき

が出ました。この肉は、町長さんが私たちのためにくださったものだと聞き、おどろきました。私は、お肉はあまり好きでないので、この日は食べられませんでした。お肉の好きな人たちは、とても喜んでいました。